

園だより

2025年1月 取手幼稚園

『おしょうがつにはたこあげて～こまをまわしてあそびましょ』この歌、ご存じですか？このような歌も最近では歌わなくなりました。私が小さい頃にはよく歌ったものです。そして本当にお正月には凧揚げやこま回しをして遊びました。凧揚げもこま回しもコツが必要で何度も練習を重ねないとうまくできません。あの頃、そのようなことに一生懸命になり必死に繰り返しチャレンジをしていました。何かに夢中になるとき（それは何でもよいのです。ある子は今日は泥をバケツの淵まで摺り切りいっぱいにするに夢中です。ある子は色鉛筆をきれいに並べることに夢中です。）そこには本当に小さな様々な「生きる力」が育まれています。「考える」「試す」「工夫する」「失敗（挫折）」「諦めない」。そして「達成感」。満たされたらそれは次への「自信」へとつながっていく。遊びって素晴らしい！お洋服や靴が汚れることも気づかず夢中になっている、こんな素晴らしい時間に声を掛けてしまってはもったいないと、私たちはいつも気を付けています。今年もいっぱい遊びます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

《園長 小林路津子》

園主題 いっしょに生きていく

年間の主題『さあ、漕ぎだそう 奏でよう』

1月のねらい いっしょにね じっくりと かさねる

〈保育の願い〉

ばらぐみ	① 友だちと一緒に、冬の事象や伝承遊びに興味・関心を持ち、挑戦する。 ② 共通の目標に向かって、友だちと協力したり、励ましあったりしてやり遂げた喜びを味わう。
すみれぐみ	① 冬の不思議やおもしろさに気づき、友だちと調べたり試したりする。 ② リズムを整え、生活の流れに見通しを持って、自ら進んで行動する。
たんぽぽぐみ	① リズムを整え、生活の流れに見通しを持ち、自ら進んで行動する ② 寒い季節の自然、氷、などに触れる中、体を動かすと温かくなることを知る
ももぐみ	① 友達と真似をし合いながら遊ぶことを楽しむ ② 冬の自然の中で体を動かすことの楽しさや面白さを味わう
すずらんぐみ	① 友達と真似をし合いながら遊ぶ事を楽しむ ② 冬の自然の中で体を動かす事の楽しさを味わう
つぼみぐみ	① 友達や保育者と一緒にいることを喜び、関わりあう ② 自分でやってみようとするが増える

〈1月の予定〉

4日(土) 2号・3号認定児始業	22日(水) 体操の日(幼児組)
10日(金) 1号認定児始業	ありんこくらぶ
3学期始業式(幼児組)	24日(金) 乳児組保育参観
13日(月) 成人の日(休園日)	29日(水) 英語の日(幼児組)
15日(水) 英語の日(幼児組)	31日(金) お誕生会(幼児組)
ありんこくらぶ	ありんこくらぶ

※お誕生会(幼児組)は年間行事予定表の日にちから変更になりました。

〈クリスマス献金のご報告〉

クリスマス献金に思いを寄せてくださりありがとうございました。保護者の皆様と職員の献金を合わせて42,185円でした。下記の場所に寄附金として送らせていただきました。

*寄付送付先

- ・能登半島地震被災地へ(日本基督教団を通して)
 - ・パレスチナ地方ガザの病院へ(日本キリスト教団を通して)
 - ・ケアサポート福祉の里
 - ・特別養護老人ホーム水彩館
 - ・PLS スマイルクラブほほえみ
 - ・取手市社会福祉協議会
- 取手市小文間にある福祉施設です。

1月うまれのおともだち

8日 ☆☆☆☆☆☆☆くん (ばらぐみ)
31日 ☆☆☆☆☆☆☆くん (ばらぐみ)

おたんじょうびおめでとう!

1月の聖句

私たちは今すでに神の子どもです。

ヨハネの手紙Ⅰ 3章2節

クラスみにみに通信

《ば ら ぐ み》

「あけましておめでとうございます！」と元気に登園してきた子どもたち。冬休みの楽しかった思い出を嬉しそうに話してくれます。そんな子どもたちの笑顔で毎日癒されています。昨年、12月はページェント・クリスマス会がありましたね。自分の役に自信を持ち、緊張しながらも堂々とステージに立っていたばら組さん。お客さんがいるといつも遊んでいるステージでも空気はガラッと変わり緊張感に包まれます。いつもは言えるセリフでも緊張でパッと言えないこともありました。そんな時、まわりのお友達がコソコソと教えてあげたり、背中をトントンと合図してあげたり。そしてそのお友だちがセリフを言えたらこっそりグッとポーズをしたりして……そんな友だち想いのばら組さんの姿を見て思わずうるうるしてしまいました。全員が主役の聖なる夜の出来事。当日も誰も欠けることなく、一人ひとりが輝いていてとてもかっこよかったです！ありがとうございました。今年度も残りわずかですが、一日一日を元気に楽しみながら過ごしていきたいと思います。

《す み れ ぐ み》

冬休みが終わり、元気に登園してきた子どもたち。年末年始の楽しい思い出をたくさん聞かせてくれました。今年も引き続き、子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。12月はクリスマス会とページェントがありました。すみれさんは聖歌隊と羊飼いです。ハンドベルは初めから興味津々で、昨年の音楽会のことも思い出しながらとても意欲的に取り組んでいました。歌やセリフは初めは少し自信無さげな表情も見られましたが、何度も練習を重ねるうちに自信がついたようで、ととても大きな声を出せるようになっていました。待ちに待った本番はどこか緊張した面持ちでしたね。そんな中でも、お友だち同士で教え合いながら、練習の成果を発揮しようと頑張っている姿に成長を感じ、とても感動しました。きっと大きな達成感を味わってくれたのではないかと思います。憧れのばら組さんのかっこいい姿を目の当たりにして、さっそく来年を楽しみにしているようでした。

《た ん ぽ ぽ ぐ み》

明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。先月はクリスマスページェントにお越しくださりありがとうございました。歌やセリフを一生懸命言う姿とても可愛らしかったですね！ケープから天使の衣装に着替える時の間はみんなで、保護者の方たちが来てくださっているのを嬉しそうに話していましたよ。日々の遊んでいる時にも歌を口ずさんでいたり、ページェントの次の日も「練習しないの？」とみんなに聞かれたり、子どもたちにとって楽しくページェントができてとてもよかったです。また、3学期から新しいお友達が加わるので、みんなで楽しく過ごしていきたいと思います！

《ももぐみ》

12月は「クリスマスツリー」「リース」の2つの製作をしました。クリスマスツリーは折り紙を三角に折ったものを糊で3つつけるといふ単純な行程。しかし、担任の手本をしっかりと見て端っこを合わせようと真剣な顔をしていてとても可愛かったです。そして1番上には星を貼り、シールを「ここは赤で〜。」「こっちにも〜。」と言いながら飾り付けしていきましたよ。また、リースでは指先を使って赤と黄色の絵の具でフィンガーペイントをしました。「ベタベター。」「冷たいね。」と絵の具の感触を子ども達で話していました。そこにボンドを使ってカラフルなフェルトボールをつけました。とても素敵なツリーとリースの完成です。リースはお家にお持ち帰りしました。

今年度も残りわずかですね。三学期もどうぞよろしくお祈りします。

《すずらんぐみ》

いよいよ新年が、スタートしましたね。本年も元気いっぱい楽しく過ごしていこうと思いますので、宜しくお祈り致します。鼻水や咳の症状はあるものの、元気も食欲もある子ども達。クリスマス会では、えいごの先生（通称：ライオン先生）が、サンタクロースに変身して子ども達一人一人にプレゼントを配って下さいました。『メリークリスマス！』と入って来ると、5人全員の顔から一瞬で笑顔が消えて真顔に。泣くことなどは、ありませんでしたが、『プレゼント欲しい？』と英語で聞かれると、わからないながらも、全員が手を挙げて順番に頂きました。プレゼントを貰うと急に笑顔になる子や全く表情を変えず真顔のままの子、貰ったプレゼントを投げてしまう子等と、様々でしたが、それもお愛嬌！保育者の出しものやダンスなどもあり、全員が楽しくクリスマス会が出来ました。三学期はあっという間に終わってしまいます。毎日を大切にそして楽しく過ごそうと思います。

《つぼみぐみ》

あけましておめでとございます。年末年始、ご家族で楽しく過ごされたことでしょうね。休み明けの子ども達の、ゆったりとしたいい表情が印象的です。

2学期後半の子ども達は、それまでは何となく、みんながつかず離れずの距離で遊んでいることが多かったのですが、自分で自由に歩けるようになったことで興味関心も広がり、12月頃にはそれぞれ好きな所にトコトコと散らばっていく姿が見られるようになりました。お気に入りの遊びも一人ひとり違って、大型遊具のはしごから上って階段から降りるのが楽しくて何度も何度も繰り返したり、柄の長いレーキを引きずってできた「道」を歩き回ったり、大きいクラスのお友達に興味津々で後をついて回り、一緒に遊んでもらってとても嬉しそうだったり。乳児組のクリスマス会も楽しく過ごしました。3学期も、さらにお友達と仲良くなって沢山遊んでいきたいと思ひます。乳児参観も、お楽しみに！